

## RTF-Premiere in Malente

**Blauer Himmel, Sonnenschein, angenehme Temperaturen, goldene Felder und blaues Meer...Radlerherz was willst du mehr??? O.K., der Kopf verlangt nach deutlicher Ausschilderung, ...gecheckt!!**

Um 09 Uhr haben wir ca. 300 Radler zur Premierien-RTF des RST Malente, den "Holsteiner Pfeil", auf die Strecke durch unser Trainingsrevier geschickt und die Resonanz war (fast) durchweg positiv. Nach ca. 500m ging hinauf zum "Passo Neversfelde". Danach im Wellenformat durchs Herz der Holsteinischen Schweiz vorbei am Selenter See (Z.T. auf bekannten Wegen durch den Almabtrieb) Richtung Ostsee. Das Highlight der Tour (70 und 110km)sollte die Anfahrt zur Ostseeküste über Hohenfelde sein ...und so war es auch!!

Danach ging es, ebenso wellig, östlich von Lütjenburg wieder zurück Richtung Malente. Durch die etwas irritierende Streckenausschilderung und demontierte und zerstörte Richtungspfeile(!!) in Höhe Lepahn kam es leider dazu, dass einige Umwege gefahren sind oder statt 110km im Ziel nur 100km auf'm Tacho stehen hatten. Aber genau da werden wir natürlich nächstes Jahr ansetzen. Denn wenn man sonst in die Gesichter der Teilnehmer geschaut hat, war da viel Freude zu erkennen und alle sind sturz- und unfallfrei ins Ziel gekommen und das freut uns und motiviert uns für's nächste Jahr.



*Im Futter-Paradies Martensrade*

Marco Sievert

Mittwoch, 15. August 2012